

Outdoor-Begeisterte aufgepasst:

Fairtrail sucht neue Fairdinands!



Werde Fairdinand und engagiere dich für mehr Respekt und Toleranz auf den Bündner Wegen!

Fairdinands gesucht!

Als Fairdinand trägst du im Rahmen der bekannten Kampagne zu Fairness und Respekt auf Bündner Wegen bei, damit die bestehende Weginfrastruktur langfristig für die Nutzung zu Fuss und mit dem Velo erhalten bleibt.

Melde Dich bei uns, wenn:

- Du zwischen April und Oktober Zeit hast (Einsätze primär in Bündner Tourismus-Destinationen und an Wochenenden).
- Dir Fairness, Koexistenz und Respekt gegenüber anderen Wegnutzern und der Umwelt wichtig sind und du einen Job mit Sinn suchst.
- Du grundlegende Kenntnisse und vor allem Begeisterung für das Biken, Wandern oder Trailrunning mitbringst und gerne auf Menschen zugehst.

Melde dich für mehr Informationen oder mit einer kurzen Bewerbung bei: sina.gredig@rangerteam.ch.

Am 15.3.25 findet voraussichtlich eine interne Schulung statt und wir beginnen mit der Einsatzplanung. Wir freuen uns deshalb über Bewerbungen bis 28.2.25, du darfst dich aber auch später gerne bewerben.

Was ist Fairtrail?

Die Fairtrail-Kampagne setzt sich seit 2019 für ein respektvolles und konfliktfreies Miteinander auf den Bündner Wegen ein. Neben der medialen Präsenz sind die Fairdinands als Botschafter vor Ort im Einsatz – ein Herzstück der Kampagne. Sie informieren Bikende, Wandernde und andere Wegnutzende über die Kampagne und werben mit Informationen und Geschenken für ein rücksichtsvolles Miteinander.

Über den nebenstehenden QR-Code gelangst Du direkt auf die offizielle Homepage www.graubuenden.ch/fairtrail.

